

Jeudi 13 Mars 2014, 08:59

JournalAuto.com, le site du Journal de l'Automobile : actualités auto, constructeurs, équipementiers.

[DISTRIBUTION](#) [CONSTRUCTEURS](#) [EQUIPEMENTIERS](#) [SERVICES](#) [EMPLOI](#) [BASE DE DONNÉES](#) [LE KIOSQUE](#) [Abonnez-vous !](#)

DISTRIBUTION Par Benoit Landré, le 12/03/2014

REcul DU SECTEUR DES ENCHÈRES DE VO EN 2013

[Votre compte](#)

Si le marché des enchères hexagonal a atteint l'an passé son plus haut niveau, avec un montant total adjugé de 2,44 milliards d'euros (+0,6%), le secteur des enchères automobiles a accusé le coup, subissant un repli de 4,4% par rapport à 2012.



Le secteur des ventes aux enchères de "Véhicules d'Occasion & Matériel Industriel" a représenté un montant total adjugé de 1,04 milliard d'euros en 2013, soit une baisse de 4,4% par rapport à l'exercice 2012, qui rappelons-le avait établi un record. Pour la troisième année consécutive, le marché se situe au-dessus de la barre du milliard d'euros d'adjudications. Selon le rapport du Conseil des ventes, le secteur des enchères automobiles, qui a progressé de 3,8% en moyenne par an sur la période 2003-2013, a représenté 43% du montant total des adjudications, contre 44,8% en 2012, ou encore 42,9% en 2011.

BCAuto Enchères prend la tête

En croissance de 13%, BCAuto enchères s'est emparé de la première place du classement avec un montant d'adjudications de 183 millions d'euros. L'opérateur anglais, qui a récolté les fruits de sa stratégie axée sur le canal Internet, devance de peu la société VPAuto de **Laurent Guignard** (182M€), qui a enregistré une légère progression de 0,6% l'an passé par rapport à 2012. Le groupe Arnauné, qui opère via les salles de Toulouse, Aquitaine, Aix Enchères et Enchères Mat, complète le podium avec un montant d'adjudications de 169 millions d'euros.

Alcopa Auction, qui a fermé deux salles de ventes l'an passé, est désormais relégué en quatrième position, avec un chiffre d'affaires de 151 millions d'euros, en baisse de 9,6% en 2013. Au total, les quatre premiers acteurs du marché ont pesé 66% du secteur en 2013. A noter l'apparition pour la première fois dans le classement de la société belge Carsontheweb.

Les trois principaux opérateurs du secteur "Véhicules d'Occasion & Matériel Industriel" trônent également aux trois premières places du marché français des enchères en 2013, devant une nouvelle fois Sotheby's ou encore Christie's. Au total, dix sociétés issues du secteur automobile figurent dans le Top 20 du Conseil des ventes.

Enchères VO BCAuto Enchères Alcopa VPAuto

[J'aime](#) [Inscription](#) pour voir ce que vos amis aiment.

ABONNEZ VOUS AU JOURNAL DE L'AUTOMOBILE à PARTIR DE 99€/an

OK